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* Как живешь, бригада?

ОТКРОВЕННЫЙ
РАЗГОВОР

Как-то так повелось, 
что, рассказывая о рабо
чем коллективе, мы стара
емся придерживаться оп
ределенных канонов: не
пременно говорим о том. 
какие передовые почины 
поддержала бригада, с ка
кой инициативой высту
пила, как трудится сегод
ня... Нет, безусловно, все 
это немаловажно, но мне 
показалось, что тем самым 
мы одновременно как■бы 
обезличиваем коллектив, 
о котором идет рецы Ведь, 
по сути, в комбинате нет 
коллективов, в чьих соц
обязательствах не был бы 
записан почин, нет у нас 
и таких бригад, которые 
бы не стремились к каче
ственному труду.

Как же все-таки постро
ить газетный материал, 
чтобы читатель явственно 
смог почувствовать ту ат
мосферу доброжелательст
ва, трудолюбия, неравно
душия. которая царит в 
бригаде Натальи Алексе
евны Сониной — маляров 
из СУ-13? Решение при
шло неожиданно, сразу 
после того, как я попро
щалась и вышла из бытов
ки этого дружного рабоче
го коллектива. В моем 
блокноте почти дословно 
был зафиксирован весь 
наш долгий разговор: так 
почему бы, подумала я, 
не сделать материал в 
форме диалога с неболь
шими комментариями кор
респондента?

Итак, знакомьтесь — 
бригада маляров Н. Сони

гинальную архитектуру, у 
каждого, как говорится, 
свое лицо, индивидуаль
ность отделки.

— А все-таки работать 
тогда было легче. Может, 
моложе были, поэтому,— 
улыбаются женщины. — 
Сейчас ведь как: сроки, 
сроки, сроки... Хоть опы
та набрались за эти годы, 
да ведь уже ветеранами 
называют!

Называют... Разве что 
называют, но многие из 
этих женщин не имеют 
почетных знаков ветера
нов. Взять Галину Викто
ровну — 32 года в ДСК, 
а удостоилась лишь зва
ния «Ветеран СУ-13». Я 
уже достаточно рассказа
ла о ней, чтобы читатель 
понял, .каким уважением 
пользуется она в бригаде. 
Ну, а другие женщины? 
Неужели недостойны?

— У нас так заведено 
в управлении: выходишь 
на пенсию — тут тебе и 
значок вручат, сиди, дес
кать, дома и вспоминай 
ДСК, — отделочницы 
улыбаются, но уже сов
сем не весело. Чувствует
ся, обижаются они на та
кое отношение. И правиль
но — любая награда, по
ощрение должны найти 
человека вовредщ. Воспо
минания, конечно, дело 
хорошее, но ведь награ
да — это еще и значитель
ный стимул к труду? Пло
хо, что в СУ-13 не заду
мываются над этим.

ной, один из старейших 
коллективов комбината. 
Достаточно перечислить 
имена ' тех, кто отдал 
стройке по двадцать и бо
лее лет труда, чтобы по
нять, какие опытные спе
циалисты своего дела 
здесь работают, какой 
крепкий костяк в этом 
коллективе. Тридцать два 
года в ДСК Галина Викто
ровна Зудихина, двадцать 
семь — Светлана Петров
на Усольцева, немногим 
меньше проработали на 
стройплощадках СУ-13 Ве
нера Мирзаевна Шайдул
лина, Елизавета Валиевна 
Золотухина, Фаина Гиль- 
миевна Басырова, двад
цать пять лет отдала лю
бимой работе бригадир 
Наталья Алексеевна Со
нина.

— Да ведь и остальные 
члены бригады не нович
ки на стройке, — замети
ла Наталья Алексеевна.— 
В среднем, наверное, по 
12—15 лет проработали 
в бригаде, новичков мало, 
но не подумайте, что мы 
не хотели бы «омолодить
ся»! Вот сейчас приняли 
на практику молодежь из 
ПТУ и будем только ра
ды, если они после учили
ща придут к нам. А по
мочь — так с радостью!

— Сейчас ведь на 
стройку, в основном, из-за 
жилья идут, — вступила в 
разговор Г. Зудихина. — 
Ведь работу свою полю
бить надо, чтоб не только 
трудности в ней видеть. 
Можно ли этому на-

учить — не знаю, но ес
ли человек, новичок, уви
дит, что он не одинок, что 
.ему .готовы помочь, на
учить, наверно, ему не 
захочется ни специаль
ность менять, ни коллек
тив. По-доброму надо к 
л ю д я м, п о«ч ело в е чески...

К слову, сама Галина 
Викторовна — «мама» 
бригады, именно к ней 
идут .женщины поделить
ся своими бедами и радос
тями. Ее доброе слово, со
чувствие, совет нужны 
подругам. Даже здесь, за 
столом в бытовке, чувст
вовалось, что женщины 
по-особому относятся к 
ней, стихают, когда она 
начинает говорить, вни- 
м а т е л ь н о с л V ш а ю т.ч

Так получилось, что 
речь зашла о 50—60 х го
дах, вспомнили, что стро- 
или тогда, как работалось. 
Даже как-то удивительно: 
в городе- много зданий, ко
торые, казалось бы, сто
ят целую вечность, а, ока
зывается, возведены они 
руками вот этих женщин. 
Еще будучи учениками 
отделочников, строили они 
Центральный стадион, за
тем политехникум, желез
нодорожные кассы, про
звучало даже непривыч
ное сегодня название — 
«совнархоз». Это боль
шой дом напротив Дома 
культуры им. Свердлова. 
Немало, правда? И ведь 
эти здания (как-то не по
ворачивается язык на
звать их по-современно- 
му — объект!) имеют ори-

ЗАБОТА о людях. 
Как мы понимаем 
ее? Всегда ли пра
вильно? Взять такой факт. 

Работа маляров — из ка
тегории «вредных». Зна
чит, положено обеспече
ние спецжирами.

— Не'знаем, как в дру
гих стройуправлениях, а 
у нас не умеют различать 
углеводы и жиры, — иро
низируют мои собеседни
цы. Действительно, такой 
продукт как сахар к жи
рам отнести трудно, но 
именно его вручают отде
лочникам вместо молока. 
Вообще, тема заботы о 
людях на стройке сегод
ня неисчерпаема. Кстати, 
маляры дали мне своеоб
разный наказ — подроб
нее освещать ее в газете, 
жестче критиковать равно
душие к рабочим коллек
тивам. Придется выпол
нять наказ, тема интерес
ная, критического мате
риала, к сожалению, очень 
много. А начать можно 
прямо сейчас. Вот • сразу 
конкретные предложения 
отделочниц:

— У нас как-то забы
вают, что мы—женщины. 
Если с другой работы че
ловек может ненадолго 
отлучиться или в обед 
сбегать в магазин, то на 
стройплощадке день рас
писан по минутам. Поче
му бы профкомам не на
ладить регулярное снабже
ние рабочих дефицитны
ми товарами? По оконча
нии рабочего дня в мага
зинах пусто, а ведь у нас 
семьи, дети.

Бригада чисто женская. 
Женские проблемы, кото
рые надо наконец ре
шить. Даже механизация 
на стройке тоже стала 
проблемой для женщин. 
Облегчить их труд необ
ходимо, это признают все, 
но как доходит до дела— 
никто не может толком 
объяснить: почему же нет 
на стройплощадках тех 
современных машин, все
возможных приспособле
ний, которых в избытке 
на выставках? Ответ да
ют сами рабочие, хотя и 
облекают его в форму 
вопросов:

— Почему мы не ви
дим на стройке своих ин
женеров? Почему не при
ходят в бригады, не гово
рят с нами, мы могли бы 
и посоветовать что-то, 
предложить. Получается 
странно: когда что-то нуж
но от коллектива — идут, 
убеждают. И мы всегда 
рады поддержать доброе 
и умное начинание. Но 
когда речь заходит о на
ших нуждах, оказывается, 
все все знают, но почему- 
то ничего не применяется.

Вывод напрашивается 
сам. Впрочем, что гово
рить? Все все знают... Вот 
и весь разговор.

Е. ПАРФЕНОВА.

НА СНИМКЕ: маляр 
4-го разряда, ударник 
коммунистического труда 
Фаина Басырова.

Фото В. Калимасова.

2 декабря 1987 года в большом зале Дворца 
культуры «Урал» состоится отчетное партийное со
брание коммунистов домостроительного комбината.

Повестка дня:
1. Отчет о работе парткома комбината по руко

водству перестройкой.
Докладчик — секретарь парткома Н. И. Давыдов.
2. Организационный вопрос.
Начало партийного собрания — в 17.30.

* * *
Материалы номера посвящены предстоящему собра

нию.

Городской ‘ 
семинар 
строителей

В конце прошлой недели 
Свердловский ГК КПСС 
провел очередное занятие 
секретарей парткомов, парт
организаций строительных 
организаций, трестов, про
ектных организаций. По 
существу, в актовом зале 
треста «Уралтрансспец- 
строй» собрался отрасле
вой партийный актив.

Встречу открыл секре
тарь Свердловского ГК 
КПСС И. А. Стадников. В 
своем вступительном слове 
он дал информацию о том, 
с чем свердловские строи
тели вышли на финиш года. 
Вот несколько интересных 
цифр и фактов из этого 
выступления.

Так, в прошлом году в 
Свердловске было сдано в 
эксплуатацию 635 тысяч 
кв. метров жилья. Рубеж 
нынешнего года по соцобя
зательствам — 750 тысяч 
кв. метров, он мог быть и 
выше, однако новый завод 
КПД крайне медленно на
ращивает свои мощности.

В этом году строителями 
города были сданы к 1 сен
тября четыре школы, не
сколько детских комбина
тов на 2580 мест, а по обя
зательствам года — 3000. 
Выполнение этой задачи 
реально. Кстати, в решение 
этой задачи должен внести 
свой вклад и коллектив до
мостроительного комбината: 
город ждет ввод в эксплуа
тацию детского комбината 
№ 44 с плавательным бас
сейном в микрорайоне 
«Заречный».

Как сообщил докладчик, 
очень напряженно трудят
ся свердловские метро
строители. Если решены 
вопросы с изготовлением 
собственных тюбингов, то 
сегодня не хватает мрамо
ра отделочникам, да и ко
личество самих отделочни
ков тоже нужно увеличи
вать. Этим летом полностью 
реконструирована ул. Фур
манова, это связано с тем, 
что ул. Большакова будет 
закрыта в связи с работами 
метростроителей.

Секретарь горкома КПСС 
И. А. Стадников подверг 
критике работу «Уралмаш- 
строя», коллектив которого 
затянул свою деятельность 
на объектах здравоохране
ния, на строительстве тех

никума физкультуры, жилья, 
психоневрологического дис
пансера. Словом, забот у 
строителей города до кон
ца года немало, зато 
сколько добрых слов гово
рят люди, когда появляет
ся новый объект.

Затем на семинаре вы
ступил первый заместитель 
председателя Свердловско
го горисполкома В. В. По
пов. Его выступление было 
посвящено предстоящему 
введению госприемки. Она 
вводится с 1 января 1988 
года при строительстве 
жилья и объектов соцкульт
быта в 20 городах нашей 
страны. У нас возглавляет 
ее Уральский центр метро-
логии и стандартизации.

Порядок госприемки бу
дет следующий: в начале 
на сдаче дома работает 
приемочная комиссия, за
тем госприемка, акты гос
приемки должны утверж
даться местными Советами. 
Госприемка будет смотреть 
не готовый объект, а сле
дить за всеми этапами 
стройки.

Госприемка несет строи- 
-телям массу проблем: мно
го противоречивой норма
тивной документации , мас
са проблем с устаревшей 
оснасткой на заводах строй
индустрии, взаимоотноше
ния архстройконтроля и гос
приемки, качество стройма
териалов. Одна из общих 
бед строителей — качест
во стройматериалов, обще
известно низкое »качество 
деревоизделий, красок и 
т- Д' — тут на помощь 
строителям может прийти 
только ужесточение вход
ного контроля.

В. В. Попов в ответе на 
поступившую записку поста
вил окончательную точку и 
по вопросу благоустройст
ва домов, сдаваемых зимой: 
появился новый СНиП о 
зимнем благоустройстве, от 
строителей будут требо
ваться только щебень и по
ребрик, а озеление и ас
фальт не нужны.

Завершился семинар 
партийного актива строите
лей города выступлением 
зам. заведующего орготде
лом Свердловского ГК 
КПСС В. М. Стариченко, ко
торый рассказал о задачах 
партийных организаций в 
ходе второго этапа смотра 
боевитости парторганиза
ций.

В' заключение встречи се
кретарь Свердловского ГК 
КПСС И. А. Стадников от
ветил на многочисленные 
вопросы участников семи
нара.

В. ЛИПАТНИКОВ.



2 стр. СВЕРДЛОВСКИЙ СТРОИТЕЛЬ 27 ноября 1987 года

* Наша галерея Почета В СВОЕМ КОЛЛЕКТИВЕ ЗАСЛУЖЕН
НЫМ АВТОРИТЕТОМ И УВАЖЕНИЕМ 
ПОЛЬЗУЕТСЯ МАСТЕР УПРАВЛЕНИЯ 
АНАТОЛИЙ ФЕДОРОВИЧ КОРОБКОВ. В 
КОМБИНАТЕ ОН ТРУДИТСЯ С 1980 ГО
ДА, ЯВЛЯЕТСЯ СЕКРЕТАРЕМ ПАРТБЮ
РО. ЭТО ОТВЕТСТВЕННОЕ ПОРУЧЕНИЕ 
ОН ВЫПОЛНЯЕТ СТАРАТЕЛЬНО, С ВНИ
МАНИЕМ ОТНОСИТСЯ К НУЖДАМ 
ТРУДЯЩИХСЯ, ЗАМЕЧАНИЯМ ТОВАРИ
ЩЕЙ ПО ПАРТИИ.

НА СНИМКЕ: СЕКРЕТАРЬ ПАРТБЮ
РО СУ-1 А. Ф. КОРОБКОВ.

ЮРИЙ АЛЕКСАНДРОВИЧ КАРГАПО
ЛОВ РАБОТАЕТ ЗАМЕСТИТЕЛЕМ НА
ЧАЛЬНИКА СУ-27, В ДСК — С 1974 ГО
ДА. КОММУНИСТЫ УПРАВЛЕНИЯ МНО
ГИЕ ГОДЫ ИЗБИРАЮТ ЕГО СЕКРЕТА
РЕМ ПЕРВИЧНОЙ ПАРТОРГАНИЗАЦИИ.

КАК ПАРТИЙНОГО ВОЖАКА КОЛ
ЛЕКТИВА ЕГО ОТЛИЧАЮТ ИСПОЛНИ
ТЕЛЬНОСТЬ И ОРГАНИЗОВАННОСТЬ. 
ПАРТБЮРО ПОД ЕГО РУКОВОДСТВОМ 
МНОГО СИЛ УДЕЛЯЕТ УСИЛЕНИЮ 
ПАРТИЙНОГО ВЛИЯНИЯ В КОЛЛЕКТИ
ВЕ, РОСТУ РЯДОВ ОРГАНИЗАЦИИ. 
СУ-27 — ЭТО ЕДИНСТВЕННАЯ В ДСК 
ПЕРВИЧНАЯ, ГДЕ ВО ВСЕХ БРИГАДАХ 
ЕСТЬ ПАРТИЙНЫЕ ГРУППЫ.

НА СНИМКЕ: СЕКРЕТАРЬ ПАРТБЮ
РО СУ-27 Ю. А. КАРГАПОЛОВ.

¥ К отчетному партийному собранию Свердловского ДСК

Курсом
Отчетный период в жиз

ни партийной организации 
Свердловского ДСК был 
насыщенным, трудным, и 
напряженность во всех на
правлениях производствен
ной, общественной, личной 
деятельности не снимается. 
Наоборот, наступают те 
времена, когда от каждо
го коммуниста потребует
ся напряжение всех сил 
как в выполнении произ
водственных заданий, так и 
в политической работе с 
трудящимися. Время требу
ет максимального усиления 
партийного влияния на всех 
участках нашего производ
ства.

Обсуждая сегодня свою 
работу, мы должны исхо
дить из двух ключевых 
проблем, которые решают 
судьбу перестройки: демо
кратизация всей общест
венной жизни и радикаль
ная экономическая рефор
ма.

За отчетный период с ок
тября 1985 года по де
кабрь 1987 года наша пар
тийная организация вырос
ла на 203 коммуниста и на
считывает в своих рядах 
859 членов КПСС, объеди
ненных в 14 цеховые пар
тийные организации.

Предметом главной за
боты и постоянного внима
ния парткома комбината 
являются вопросы полити
ческого воспитания, ук
репления качественного 
состава партийных рядов. 
За отчетный период уве
личилась партийная про
слойка среди механизато
ров, монтажников. В то же 
время низкой остается пар
тийная прослойка среди 
маляров, штукатуров, плот
ников, формовщиков - бе
тонщиков. За отчетный пе
риод принято кандидатами 
в члены КПСС 194 челове
ка. В новом пополнении 
84,6 процента соста^тяют 
рабочие, 23 процента — 
женщины.

Партийный комитет из
бран из 15 человек. За 
отчетный период было про
ведено 42 заседания парт
кома, на которых рассмот
рены вопросы по контро
лю хозяйственной деятель
ности — 24, идеологическая 

работа—51, организационно-

перестройки и ускорения
партийная работа — 21. В 
парткоме установлен опре
деленный порядок контро
ля за выполнением своих 
решений, утвержден регла
мент работы. Ведется конт
роль за выполнением кри
тических замечаний и пред
ложений коммунистов.

Конкретным выражением 
перестройки партийной ра
боты явился смотр боеви
тости первичных партийных 
организаций. Действовали 
25 смотровых комиссий, 
партком два раза на засе
даниях рассматривал хор 
смотра в первичных пар 
тийных организациях. Про
ведено собеседований бо
лее чем с 590 членами и 
кандидатами в члены 
КПСС, заслушано 142 отче
та коммунистов, утвержде
но 108 характеристик. Было 
высказано 628 предложений 
и замечаний, из них 464 
включены в планы работы 
партийных организаций для 
выполнения, в ходе смотра 
повысилась партийная от
ветственность. На хорошем 
организационном уровне 
прошел первый этап смотра 
боевитости в партийных ор
ганизациях СУ-1, СУ-15, 
СУ-27, ЖКК.

Принципиальный раз
говор состоялся на заседа
нии парткома в июле 
1987 г., когда обсуждался 
вопрос о работе партийной 
организации СУ-15 по вы
полнению решений XXVII 
съезда КПСС. Была дана 
удовлетворительная оценка 
ее деятельности. Партком 
и коммунисты сделали Для 
себя существенные уроки 
по усилению политического 
влияния на массы.

Но формализм в подго
товке и проведении собе
седований проявился в пас
сивности коммунистов в це
ховых п/о УПТК, цеха № 10 
завода ЖБИ им. Ленинско
го комсомола, СУ-29. В хо
де собеседований не было 
высказано никаких крити
ческих замечаний и пред
ложений. Правильное ре
шение городского комите
та партии — там, где пер
вый этап смотра прошел 
без должной отдачи, на
чать повторные собеседо
вания.

Мобилизуя коллектив 

ДСК на важную экономи
ческую и социальную за
дачу, как строительство 
жилья и объектов социаль
но - бытового назначения 
для трудящихся нашего го
рода и области, на выпол
нение одной из основных 
задач, поставленных XXVII 
съездом КПСС «К 2000 го
ду каждой семье — от
дельную квартиру», парт
ком всю свою деятельность 
направляет на выполнение 
производственных показа
телей. Комбинат здесь до
стиг определенных резуль
татов.

За 9 месяцев текущего 
года введено в эксплуата
цию 322 тысячи кв. метров 
жилья, что составило 115,6 
процента к плану и 111,1 
процента к соответствую
щему уровню прошлого 
года.

Выполнение плана по об
щему объему строительно
монтажных работ составило 
103,8 процента (план 72,3 
млн. рублей, факт. — 75,1 
млн. руб.) и 108 процентов 
к уровню девяти месяцев 
1986 г.

По объему работ собст
венными силами план вы
полнен на 100,9 процента 
[план 61,5, факт. — 62,1 
млн. руб.), это — рост к 
уровню прошлого года — 
на 12 процентов.

Для нас сегодня очень 
важен рост по объемам 
работ, выполненных собст
венными силами:

во-первых, с целью ско
рейшего освоения мощно
сти нового завода КПД;

— во-вторых, в целях 
развития мощности комби
ната по вводу, что способ
ствует полнейшей реализа
ции социальной программы 
коллектива комбината.

Из строительных подраз
делений наибольший при
рост по вводу жилья дали 
коллективы СУ-7 — 14,8 
процента и СУ-13 — 14 
процентов. Впервые кол
лектив СУ-7 за 9 месяцев 
сдал почти 90 тыс. кв. мет- 
ров> Нетрудно прикинуть, 
с какими бы показателями 
подошел к 70-летию Вели
кого Октября, если бы так 
сработали и остальные 
подразделения.

Анализ показывает, что 

генподрядные строительные 
управления по выполнению 
объемов работ собственны
ми силами возросли к уров
ню 9 месяцев прошлого го
да на 6 процентов, «нуле
вые» управления — на 9,4 
процента и монтажные — 
на 16,1 процента. План же 
по производительности тру
да выполнен на 100,4 про
цента, чем обеспечен рост 
к соответствующему пе
риоду 1986 г. на 6,2 про
цента.

Особая забота со сторо
ны парткома уделяется пе
реходу комбината на кол
лективный подряд.

Активизация советов тру
довых коллективов бригад, 
участков, цехов, управле
ний, заводов и в целом по 
комбинату расширила рам
ки самоуправления произ
водством. Бригады через 
рычаг норматива заработ
ной платы стали очень ин
тересоваться и влиять на 
объемы выполнения работ 
и выпущенной продукции, 
отражаемые в государ
ственной статотчетности. 
Анализ и причины невы
полнения того или иного 
показателя стали рассмат
риваться на более ответ
ственном уровне с меро
приятиями по устранению, 
за выполнение которых 
обязательно спрашивают на 
совете, и весьма настой
чиво, особенно бригадиры 
и рабочие.

Внедрение и развитие 
коллективного подряда за
ставило разработать систе
му плановых показателей и 
нормативов для всех низо
вых звеньев — бригад, 
участков, цехов, что полу
чило свое отражение в вы
полнении всех основных 
технике - экономических 
показателей в целом по 
комбинату.

Очень активно проходят 
советы трудовых коллек
тивов в стройуправлениях, 
цехах заводов и в целом 
по комбинату по опреде
лению КТУ руководящим 
работникам и специалистам. 
Его влияние на полноту 
отдачи каждого работника 
еще сильнее, ощутимее 
скажется с переходом всех 
подразделений на новые 
тарифные ставки и должно

стные оклады.
Большой подготовитель

ной работы требует пере
ход комбината в 1988 году 
на госприемку сдаваемого 
жилья, в условиях которой 
вопросы качества всех ви
дов строительных работ бу
дут высвечиваться наиболее 
ярко.

Предстоит основательно 
потрудиться нашему кол
лективу в плане реализа
ции бытовых услуг населе
нию. Ускорению НТП спо
собствует реализация це
левых комплексных про
грамм, из которых только 
выполнение программы со
кращения затрат ручного 
труда, составленной на 
1986—1990 гг„ позволит 
уменьшить численность ра
бочих, занятых ручным тру
дом, на 20,1 процента. 
Только за 1986—1987 гг. 
численность рабочих, заня
тых ручным трудом, сни
зилась на 101 человек, а тя
желым физическим тру
дом — на 74 человека.

Но сегодня, как того тре
буют решения XXVII съезда 
партии, сделанного явно 
недостаточно. От нас тре
буется к концу XII пятилет
ки в 1,5 раза увеличить 
ввод жилья за счет освое
ния мощности завода КПД 
и дальнейшего совершен
ствования застройки города 
домами 141-й серии. Пред
стоит значительно повысить 
качество строительства и 
производительность труда 
за счет внедрения новых 
изделий и материалов, зна
чительно повысить и завод
скую готовность железобе
тонных изделий, совершен
ствовать и шире внедрять 
средства малой механиза
ции.

Одним из направлений в 
работе парткома является 
регулярное заслушивание 
отчетов руководителей с 
выполнении ими служебных 
и уставных обязанностей. 
Наибольшее распростране
ние оно получило в отчет
ном периоде, когда вс всех 
первичных партийных орга
низациях проходил первый 
этап смотра боевитости пар
тийных организаций. Одной 
из основных оценок дея
тельности руководителей 
партком считал и считает 
их отношение к улучшению 
бытовых условий рабочих 
на производстве. Хорошим 
примером может послу
жить смонтированное в 
микрорайоне «Синие йам- 

ни» бытовое двухэтажное 
здание из типовых сборно
разборных блоков, включа
ющее в себя гардеробные 
на 96 человек, столовую на 
40 посадочных мест, стома
тологический кабинет, 
здравпункт, парикмахер
скую, химчистку, комплекс
ный пункт приема заказов 
на пошив одежды. Это зда
ние рассчитано на обслу
живание всеми видами ус
луг 200 человек. В целом по 
комбинату практически ре
шен вопрос с обеспечени
ем бригад передвижными 
бытовыми помещениями и 
столовыми-раздатками.

Идеологическое обеспе
чение хода экономических 
преобразований в комбина
те прежде всего зависит 
от деятельности каждого 
члена партии как пропаган
диста, агитатора, политин
форматора.

Сегодня очень важно ор
ганизовать и закрепить во 
всех подразделениях от 
бригады до управления 
группы экономического все
обуча, политические школы, 
группы политинформаторов 
и агитаторов.

В 1987—1988 гг. действу
ет более 100 таких школ и 
семинаров, работают 232 
политинформатора и аги
татора. При парткоме и ад
министрации работают два 
методических совета по ру
ководству политическим и 
экономическим образовани
ем.

Но очень часто сталкива
емся с фактами формаль
ного подхода к учебе. До 
сих пор не приступили к 
занятиям в СУ-29, СУ-34, 
срывы, переносы занятий, к 
сожалению, характерны для 
многих подразделений. 
Слабо, особенно на уров
нях бригады, решаются во
просы экономического все
обуча. А задача перед на
ми поставлена ЦК КПСС— 
систему экономического 
всеобуча обязан пройти 
каждый трудящийся. В этом 
вопросе не определились 
пока и экономические служ
бы комбината.

Товарищи коммунисты! 
Сейчас на первый план вы
ходят конкретные дела. Мы 
должны обеспечить успех в 
производственных делах 
организационно, идеологи
чески, политически и нрав
ственно.

Н. ДАВЫДОВ, 
секретарь парткома 

комбината.
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Строгий 
экзамен 
госприемки

Нет сейчас на заводе 
ЖБИ им. Ленинского ком
сомола задачи более важ
ной, чем подготовка к вве
дению госприемки, ведь 
немногим более чем через 
месяц коллективу завода 
предстоит 100 процентов 
продукции предъявить гос- 
приемке.

Какая же работа прово
дится в этом направлении 
парткомом, администраци
ей, общественными орга
низациями предприятия?

Были разработаны и ут
верждены мероприятия по 
подготовке завода к гос- 

приемке. Эти мероприятия 
согласованы со всеми уча
ствующими в этой работе 
организациями, с Госстроем 
и Госстандартом СССР, 
Свердловским горисполко
мом, Свердловскглавсна- 
бом, управлением «Сверд
ловэнерго».

В настоящее время идет 
их реализация, но идет она 
с большими сложностями.

Разработан комплекс 
внутризаводских меро
приятий по каждому участ
ку, цеху со сроком выпол
нения в 1987—1988 годах.

Госстандартом и Мини
стерством утвержден пере
чень продукции, подлежа
щей госприемке.

В сентябре - октябре во 
всех основных цехах заво
да состоялись открытые 
партийные собрания, на 
которых коммунисты вме
сте с беспартийными обсу

дили задачи по подготовке 
к введению госприемки.

14 октября на открытом 
заседании парткома с при
глашением специалистов, 
руководителей цехов, тех
нических служб завода с 
докладом о работе по под
готовке к введению гос
приемки выступил главный 
инженер завода В. С. Ну- 
дель.

Принято решение парт
кома, в котором отмечена 
необходимость повышения 
ответственности коммуни
стов, беспартийных за вы
полнение мероприятий по 
вводу госприемки.

В настоящее время ход 
выполнения мероприятий 
по подготовке к введению 
госприемки рассматривает
ся ежедневно на совеща
нии у главного инженера 
завода.

Большое значение при
дает партком и комплекте- 

йанию службы госприемки. 
В настоящее время служба 
госприемки на заводе 
укомплектована 11 работни
ками, из них 80 процентов 
заводчан, четверо—комму
нисты.

В госприемку направле
ны лучшие специалисты за
вода, в их числе бывший 
главный технолог В. С. Куд
рин, который сейчас явля
ется заместителем руково
дителя госприемки.

На заседании парткома, 
на совещаниях у главного 
инженера не раз отмеча
лось, что с введением гос
приемки мы должны в кор
не изменить, пересмотреть 
стиль работы.

Необходимо добиваться 
100-процентного выполне
ния мероприятий, только 
тогда мы можем на долж
ном уровне подготовиться, 
иначе нам грозит останов

ка завода в течение суток— 
это потеря 40 квартир.

Вызывают беспокойство 
следующие вопросы: мате
риально - техническое обес
печение производства; со
стояние формующей осна
стки и оборудования; обес
печение завода качествен
ными столярными изделия
ми по действующему ГОСТу.

Они нашли отражение в 
мероприятиях, утвержден
ных Минуралсибстроем, од
нако выполнение их нахо
дится под вопросом.

Хотелось бы, чтобы Глав- 
средуралстрой, строитель
ный отдел горкома КПСС 
оказали помощь коллекти
ву завода в решении по
ставленных вопросов.

С. КРУШИНСКИЙ, 
секретарь 
парткома 

завода ЖБИ 
им. Ленинского 

комсомола.

«...Нам нечего бояться 
новизны проблем, новых 
открытий, новых подхо
дов в идейно-политиче
ском процессе. У нас 
хватит разума, сил и 
умения, чтобы по-ленин
ски вести работу в усло
виях перестройки, не 
приходя в восторг от 
каждого ее успеха, но и 
не впадая в уныние, тем 
более в панику, когда 
обнаруживаются какие- 
то негативные явления. 
Надо учиться сложному, 
диалектически противо
речивому искусству пе
рестройки».

Из доклада 
М. С. Горбачева 

«О задачах партии 
по коренной 
перестройке 
управления 

экономикой» 
на июньском 
(1987 года) 

Пленуме ЦК КПСС.

Доказать 
делом

Возрастание роли Ком
мунистической партии в на
шем обществе — законо
мерный процесс, и особен
но в период перестройки. 
Не случайно во многих за
явлениях вступающих в 
партию мы читаем: «Хочу 
лично участвовать в пози
тивных процессах, происхо
дящих в стране, участво
вать в перестройке». Ряды 
партии ширятся и попол
няются из числа передо
вых рабочих и ИТР.

Характерно это и для 
партийной организации за
вода КПД. Так, в июле 1985 
года в своих рядах мы на

Дойти 
до 
каждого

Хозяйствовать грамотно, 
эффективно — такие цели 
и задачи ставит перед со
бой, партийными группа
ми, коллективами участ
ков и бригад партийное 
бюро СУ-27.

В ходе первого этапа 
смотра боевитости партий
ной организации партийное 
бюро направило силы ком
мунистов на организацию 
перестройки работы кол
лектива в новых для нас 
условиях — условиях само
окупаемости и самофинан
сирования. Партийное бю
ро и хозяйственные руко
водители управления при
шли к выводу, что без эко

считывали 24 коммуниста, в 
ноябре 1986-го — 67 ком
мунистов. На сегодняшний 
день ' в парторганизации 
завода уже 120 человек. В 
этом году приняты в чле
ны КПСС 12 человек и 16 
человек кандидатами в 
члены КПСС. Среди приня
тых кандидатов в члены 
КПСС такие, как Н. А. Труш
ников, Т. В. Башкирцева, 
которым избиратели дове
рили носить высокое зва
ние депутата районного 
Совета, Н. А. Дюков, на
гражденный за добросо
вестный труд грамотой ЦК 
КПСС, А. О. Кириченко, хо
роший практик и активный 
общественник.

Сднако прошедший год 
показал, что не все достой
но носят звание коммуни
ста. Так, решением пар
тийной организации завода 

номической учебы трудя
щихся управления решить 
поставленные перед кол
лективом задачи будет 
очень сложно.

Для этого в системе эко
номического образования 
в новом учебном году в 
каждой бригаде созданы 
школы социалистического 
хозяйствования. В этих шко
лах под руководством 
опытных экономистов про
ходят программное обуче
ние рабочие всех специаль
ностей, коммунисты и ком
сомольцы. Инженерно-тех
нические работники повы
шают уровень экономиче
ских знаний в школе эко
номических знаний. За ра
боту каждой из этих школ 
отвечает коммунист.

Сегодня партийное бюро 
свою главную цель видит 
в том, чтобы дойти до каж
дого. При этом партийному 
бюро помогает хорошо за
рекомендовавший себя ме
тод — руководство участ

один человек исключен из 
членов КПСС, один — из 
кандидатов в члены КПСС, 
9 коммунистов за наруше
ние трудовой и партийной 
дисциплины строго пре
дупреждены, 6 коммунис
там объявлен выговор без 
занесения в учетную кар
точку. Видимо, процесс пе
рестройки коснулся еще не 
всех. Не случайно В. И. Ле
нин говорил, что самая 
тяжелая крепость в мире— 
это человеческий череп.

Повысить сознание лю
дей, их ответственность за 
порученное дело, самим не 
остаться в «обозе» пере
стройки — такой мне ви
дится главная задача пар
тийной организации заво
да и ее молодого пополне
ния. В. МАКСИМОВ, 

секретарь партбюро 
завода КПД.

ками, бригадами, звеньями 
через партийные группы. 
Каждый коллектив монтаж
ной бригады имеет крепкое 
партийное ядро — парт
группу. Их возглавляют 
энергичные, деятельные, с 
большим партийным ста
жем коммунисты, такие как 
В. Е. Толстов, Е. М. Коса
рев, С. М. Медведев, В. Л. 
Карданов. Этих людей по 
праву можно назвать ко
миссарами строительного 
производства в наши дни.

Трудностей встречается 
в работе немало, и нет 
смысла их перечислять. Но 
партийное бюро уверено в 
активности коллектива и 
сплоченности коммунистов 
управления, уверено в том, 
что все поставленные за
дачи в период перестрой
ки будут успешно выпол
нены.

Ю. КАРГАПОЛОВ, 
секретарь 

партбюро СУ-27.

Тема собрания: перестройка
Хотелось бы рассказать 

о последнем, октябрьском, 
партийном собрании в на
шем управлении. Повест
ка была такая —• «О ра
боте партбюро по руковод
ству перестройкой».

В докладе были проана
лизированы все основные 
направления деятельности 
партбюро, а среди недо
статков назову следую
щие: мы завершили пер
вый этап смотра боевито
сти, утвердили характери
стику, дали каждому, под
черкиваю, каждому ком
мунисту партийное пору
чение. Пока не буду на
зывать фамилий тех, кто 
не приступил к выполне
нию поручения. Они ду
мают, что все и дальше 
пойдет по-старому.

А по-старому работать 

уже нельзя. В ходе второ
го этапа партбюро строго 
спросит за выполнение 
поручений.

Партсобрание было бур
ным, активным. Напри
мер, плотник коммунист 
В. И. Кулинич сказал, 
что мы говорим о пере
стройке, а вопрос о каче
стве и комплектации плот
ников и маляров инстру
ментом не решается. Объ
емы растут, а положение 
с инструментом остается 
неизменным.

Хорошо выступил на 
собрании прораб, канди
дат в члены КПСС С. А. 
Зубанов. Вот его слова:

— Возможности коллек
тивного подряда в СУ-1 
используются на 30 про
центов. Фронта работ, за
дела, как всегда, нет.

Ивана Афанасьевича 
Вислоушкина — секре
таря парторганизации 
цеха № 6 завода ЖБИ 
им. Ленинского комсо
мола коммунисты цеха 
характеризуют как че
ловека неравнодушного, 
называя главной 1его 
чертой ответственность 
за порученное ему де
ло.

Большую работу про
водит он среди комсо
мольцев и молодежи 
цеха. Результатом ее 
стал значительный 
рост партийных рядов 
этого подразделения.

НА СНИМКЕ: сек
ретарь парторганиза
ции цеха № 6 завода 
ЖБИ И. А. Вислоуш- 
кин.

Фото В. Калимасова.

Звенья комплексных 
бригад на каждом объекте 
меняются. Какое тут чув
ство локтя, если нет у лю
дей перспективы?

Сегодня нашей партор
ганизации нужна помощь 
парткома ДСК. Он должен 
оперативнее откликаться 
на обращения первичных 
парторганизаций, а не от
кладывать нужды в дол
гий ящик. Тогда и пере
стройка пойдет быстрее. 
Наши отделочники устали 
жаловаться на качество 
штукатурного раствора с 
завода ЖБИ, так и не ре
шается монтажниками как 
следует вопрос загрузки 
стройматериалов на эта
жи.

А. КОРОБКОВ, 
секретарь партбюро

СУ-1.

* Решения XXVII съезда КПСС — в жизнь! ... ... -......................  - ............... - -- ---- ------ - - ■■

УЧИТЬСЯ ХОЗЯЙСТВОВАТЬ - НЕОБХОДИМОСТЬ!
Вся деятельность партий

ной организации, партий
ного бюро и коллектива на
шего управления направле
на на выполнение решений 
XXVII съезда КПСС.

Как же партийное бюро 
управления строит свою ра
боту по . выполнению по
ставленных задач?

Первые итоги работы уп
равления по коллективно
му подряду говорят о том, 
что мы на правильном пу
ти. Были колеблющиеся, 
сомневающиеся, но беседы 
руководителей в звеньях, 

бригадах, собрания на уча
стках, настойчивая разъяс
нительная работа коммуни
стов привели к успеху. Воз
врата к старому нет. Рабо
чие комплексных бригад по
чувствовали себя хозяева
ми положения, вкус к ра
боте, к конечным резуль
татам. Повысилась трудовая 
и общественная дисципли
на, возросло качество ра
бот. То, с чем годами не 
можем справиться, удалось 
решить почти за год. Я да
лек от идеализации поло
жения, но дело действи

тельно стронулось с мерт
вой точки. За тот же пери
од прошлого года в семь 
раз снизились нарушения 
трудовой и общественной 
дисциплины, прогулы. Рань
ше, не успев заселить дом, 
сыпались претензии от 
жильцов на плохое каче
ство и недоделки. Сейчас 
они тоже есть, но единич
ны. Успешно выполнен план 
1986 года, о том же гово
рят и технико-экономиче
ские показатели 1987 года.

В июне в управлении 
прошло открытое партий

ное собрание с повесткой 
дня «Задачй партийной ор
ганизации и всего коллек
тива по выполнению реше
ний июньского (1987 г.) 
Пленума ЦК КПСС», прове
дено заседание партийного 
бюро, на котором заслуша
ны главные специалисты, 
начальники участков по 
подготовке управления к 
работе в осенне-зимний 
период. Мы считаем, что 
партийное бюро еще не
достаточно внимания уде
ляет руководству работой 
профсоюзной и комвомоль- 

ской организаций, ходом 
социалистического соревно
вания, работой группы на
родного контроля. Большие 
задачи стоят перед парт
бюро по отбору и подго
товке в партию передовых 
рабочих ведущих профес
сий.

Партбюро считает необ
ходимым взять под более 
жесткий контроль улучше
ние бытовых . условий 
бригад на участках. Боль
шие задачи перед комму
нистами управления стоят 
по выполнению решений 
июньского (1987 г.) Плену
ма ЦК КПСС, ведь следую
щий этап, хозяйственной пе
рестройки — переход на 
самофинансирование. С 

этой целью несколько слов 
об учебе кадров. Учиться 
хозяйствовать сейчас необ
ходимо всем: и руководи
телям всех рангов, и рабо
чим, и учиться настоящим 
образом — подряд и само
финансирование не терпят 
волюнтаризма и приблизи
тельности. С рабочим в 
этом вопросе проще, у не
го все перед глазами, эко
номия ему видна не по бу
магам: делать нужно один 
раз, и сразу виден резуль
тат.

Так что нашей партийной 
организации есть над чем 
работать.

В. САЛМАНОВ, 
секретарь 

партбюро СУ-15,
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* Вам — молодые коммунисты! 1 <

ИЗ ИСТОРИИ ПАРТИЙНОГО БИЛЕТА
(Окончание. Начало 

в № 45)
114482 — таков номер 

последнего прижизненного 
партбилета В. И. Ленина. 
Он был выдан ему 22 мая 
1922 гада Замоскворец
ким райкомом г. Москвы.

XIV съезд партии (дек. 
1925 г.) принимает ре
шение о переименова
нии РКП(б) во Всесоюз
ную Коммунистическую 
партию (большевиков). 
Новое название должно 
было найти отражение в 
названии и форме пар
тийного билета. Обмен 
партийных билетов был 
приурочен к Всесоюзной 
партийной переписи 1927 
года. Эта перепись не яв
лялась чисткой партии, а 
позволила всесторонне вы
явить состав партии в це
лом и ее отдельных орга
низаций, а также органи
зационной структуры и 
состава партийных комите
тов. На 1 июля 1927 г. в 
партии состояло 1199616 
членов.

С введением партийно
го билета нового образца 
1926 года ЦК ВКП(б) уп
разднил громоздкие лич
ные дела на коммунистов, 
заменив их единой по со
держанию, форме и раз
меру учетной карточкой. 
Она заполнялась сначала 
на кандидата, а затем 
продолжала действовать 
и на члена партии. Учет
ные карточки хранились 
в РК, ГК и при переез
дах коммунистов в дру
гую парторганизацию вы
давались им на руки.

Обмен (партийных би
летов производился после 
окончания переписи, в 
марте-мае 1927 г. Новые 
партбилеты, как правило, 
вручались в партячейках. 
Так, в 1927 году в основ
ном сложилась систе
ма единого партийного би

лета в нашей партии. Пар
тийный билет № 0000001 
образца 1926 г. был за
полнен 16 марта 1927 го
да на имя В. И. Ленина 
Замоскворецким _РК пар
тии.. С тех пор при каж
дом очередном обмене 
партийных документов би
лет за № 1 члена Комму
нистической партии Совет
ского Союза никому не 
выдается. Он остается за 
основателем и вождем 
шей партии.

В 1936 году были про
ведены проверка и обмен 
партийных документов. 
Это было вызвана тем, 
что на местах были вскры
ты серьезные недостатки 
во внутрипартийной рабо
те, в выдаче и хранении 
партийных документов, в 
постановке учета комму
нистов.

Новый партийный би
лет имел форму книжки 
красного цвета. Количест
во листов для уплаты 
членских взносов было 
рассчитано на 9 лет. Парт- 
документы образца 
1936 г. действовали до 
1954 г'.

С введением партдоку- 
ментов образца 1936 г. 
впервые в партии были 
ус тано.в лены канди да такие 
карточки единой формы, 
с единой нумерацией и 
централизованным изго
товлением. К ним так же, 
как и к партбилетам, за
полнялись учетные и от
четные карточки. Канди
датские документы были 
подобны членским, но 
имели обложку коричне
вого цвета. Теперь уже за 
выдачу кандидатских кар
точек .местные партийные 
органы отчитывались пе
ред ЦК ВКП(б) так же, 
как за партбилеты. Эта 
мера упорядочивала учет 
кандидатов, поднимала 

значение кандидатского 
стажа и повышала ответ
ственность партийных ор
ганов за воспитание кан
дидатов.

Введение партийных до
кументов нового образца 
позволило хорошо поста
вить учет членов и кан
дидатов ВКП(б), исклю-
чить возможность злоупот- 
,реб1ле ний пар т доку ме н та- 
ми, повысить организован

на- ность и дисциплину в ря
дах коммунистов.

XVIII съезд отменил су
ществование категории по 
приему в партию и уста
новил единые правила 
приема для рабочих, кол
хозников и интеллиген
ции. Введены 3 рекомен
дации (3-летний стаж). 
Кандидатский стаж — 1 
год. Упразднены группы 
сочувствующих.

В годы Великой Отече
ственной войны лучшие 
силы партии были направ
лены на самые решающие 
участки борьбы. Желание 
идти в бой коммунистом 
стало массовым явлением 
ца всех фронтах. Поток 
заявлений о приеме в ле
нинскую партию возра
стал, но довоенный поря
док приема сдерживал 
рост рядов партийных ор
ганизаций. ЦК ВКП(б) 
вносит ряд изменений и 
упрощений, по которым 
рекомендации могли да
вать коммунисты с годич
ным партстажем и знаю
щие рекомендуемых не 
меньше года. Кандидат
ский стаж был сокращен 
до 3-х месяцев. Такое раз
решение действовало до 
конца войны и было отме
нено в декабре 1945 года. 
Эти изменения позволили 
ускорить рост парторгани
заций действующей ар
мии, что стало важнейшим 
фактором укрепления Со

ветских Вооруженных 
Сил. 5 миллионов совет
ских патриотов пополни
ли ряды партии в воен
ные годы.

XIX съезд партии, со
стоявшийся в октябре 
1952 г., принял решение 
о новом наименовании 
партии. Она стала назы
ваться Коммунистическая 
партия Советского Союза. 
Возникла необходимость 
привести в соответствие с 
новым названием и пар
тийные документы. Были 
также и другие важные 
причины для обмена. Парт
билеты претерпели значи
тельные изменения. Уже 
в течение 9 лет в билеты 
вклеивались вкладные ли
стки для отметок об упла
те членских взносов. Для 
партбилетов образца 
1936 г. был принят семи
значный номер, ас 1951 г. 
они изготовлялись уже с 
восьмизначным. Кроме то
го, обстоятельства воен
ного времени отрицатель 
но сказались на учете и 
хранении партийных до
кументов.

В мае 1953 г. ЦК 
КПСС принял решение об 
обмене партийных доку
ментов. В нем были опре
делены сроки обмена, ут
верждены образцы пар
тийного билета, кандидат
ской карточки, а также 
учетных и отчетных кар
точек.

Обмену партдокумеи- 
тов в 1954 г. впервые не 
предшествовала перепись 
коммунистов.

Форма и содержание 
документов, введенных в 
1936 г., система учета 
коммунистов были в ос
новном сохранены, но в 
них вносился ряд допол
нений и изменений. Парт
билет — того же форма
та, цвет обложки — тем
но-красный. Кандидатская 
карточка осталась преж
ней, изменился только 
цвет обложки с коричне- 
вого на серый.

На XXIV съезде КПСС 
встал вопрос об обмене 
партдокументов образца 

1954 г. на новые, т. к. 
срок действия партбиле
тов, на который они бы- • 
ли рассчитаны, закончил
ся. Майский (1972 г.) Пле
нум ЦК КПСС принял по
становление провести об
мен партийных докумен
тов членов КПСС в 
1973—1974 гг. В нем го
ворилось, что обмен пар
тийных документов необ
ходимо провести как важ
нейшее организационно- 
политическое мероприя
тие, которое должно спо
собствовать улучшению 
деятельности всех партий
ный организаций, усиле
нию их работы по выпол
нению задач, поставлен
ных XXIV съездом КПСС. 
Для многих коммунистов 
памятен год обмена парт
билета, в памяти проце
дура получения нового 
партбилета, действующе
го и сегодня. Он сущест
венно отличается от парт
билета образца 1954 г. 
как по своей структуре, 
так и по содержанию. 
Главным отличием нового 
партийного билета явля
ется то, что на внутренней 
стороне его обложки име
ется портретное изобра
жение организатора и вож
дя нашей партии и Совет
ского государства Влади
мира Ильича Ленина и его 
бессмертные слова о том. 
что «партия — ум, честь 
и совесть нашей эпохи».

Срок действия партби
лета рассчитан на 22 го
да.

На лицевой (правой) 
стороне партийного биле
та старого образца указы
валось наименование ком
партии союзной республи
ки. В новом партийном би
лете этого указания нет. 
Партбилет удостоверяет 
принадлежность к единой 
КПСС в соответствии с 
положением Устава о, ком
партиях союзных респуб
лик как о местных орга
низациях партии. Тем са
мым подчеркивается, что 
КПСС объединяет комму
нистов независимо от на

циональности, что прием 
в партию в любой респуб
лике означает вступление 
в Коммунистическую пар
тию Советского Союза.

Обмен партийных биле
тов начался с 1 марта 
1973 г. и был завершен в 
целом по партии к 1 ян
варя 1975 г. В этот пери
од широко применялось 
проведение отчетов ком
мунистов на собраниях, 
партбюро, парткомах, что 
значительно ‘ повышало 
партийную дисциплину. 
Партийные организации и 
после обмена документов 
широко используют сооб
щения коммунистов о вы
полнении ими уставных 
положений. Особенно ши
роко эта форма индивиду
альной работы с комму
нистами стала использо
ваться в период смотра 
боевитости партийных ор
ганизаций в 1986 — 
1987 гг.

И не должна разры
ваться' связь между поня
тиями «партийный би
лет» — «партийное пору
чение» — «партийный бо
ец». Мы — на пороге но
вой экономической ситуа
ции: вступает в силу За
кон о предприятии, начи
нает действовать полный 
хозрасчет, принцип само
финансирования. Для во
площения всего этого по
надобится много бойцов-—■ 
работящих, компетентных, 
умных, настойчивых. И в 
первых рядах должны сто
ять коммунисты, которые 
делами должны подкре
пить достоинство партий
ного билета, внести изме
нения не только в произ
водственную структуру, 
но и в формирование но
вой атмосферы в коллек
тиве.

Сегодня в партии идет 
процесс коммунистическо
го возрождения. Он сулит 
очищение и оздоровление. 
Если, конечно, в него вло
жит силы каждый из нас.

Подготовил 
В. ЕЖОВ, 

зам. секретаря 
парткома ДСК.

* Письмо в редакцию

состя-

17 ноября на базе на
шего комбината прошел 
семинар освобожденных 
председателей профко
мов городов Уральского 
региона.

Гости познакомились с 
опытом работы профко
ма ДСК в решении соци
альных вопросов, по
бывали на строительных 
объектах.

Профсоюзные работ
ники посмотрели быто

вой городок типа 
«Исеть» в микрорайоне 
«Синие Камни», посети
ли МЖК. побывали в 
тепличном комплексе за
вода ЖБИ им. Ленин
ского комсомола, в це
хах завода КПД, в саЛо- 
не-магазине спецодеж
ды.

На снимке: участники 
семинара на объектах 
комбината.

Фото В. Калимасова.

* Спортивная жизнь

Здравствуй, лыжня!
В воскресенье, 29 нояб

ря, в парке Лесоводов 
России состоится откры
тие зимнего спортивного 
сезона.

Начнутся соревнования 
по лыжам в 11 часов. Па
рад участников откроет

ДЛЯ ЧЕГО СОСТАВЛЯЕТСЯ
Каждый год состав

ляется график посе
щения общежитий, сог
ласно которому каждое 
управление должно по
сетить общежития с 
целью: узнать, как жи
вут рабочие, как про
водят свободное время, 
что их не устраивает в 
«доме»? Но, как прави
ло, те, кто действи
тельно интересуется 
бытом своих рабочих, 
бывают в общежитиях 
и без графика.

Итак, что же мы 
имеем? За 10 месяцев 
этого года администра
ция и общественные ор
ганизации СУ-1 не бы

это увлекательное 
зайие в 10-30.

Соревнования прово-
дятся по двум возрастным

ДСК

группам. Мужчины (пер
вая группа — до 40 лет, 
вторая—старше 40 лет) 
выйдут на дистанцию 5 ки
лометров. Женщины (пер
вая группа — до 35 лет, 
вторая — старше 35) бу
дут соревноваться на дис- 

ли в общежитиях ни 
разу. Представители 
СУ-7 очень активно по
сещали общежития: с 
января по апрель были 
8 раз на всех уровнях 
от бригадиров и до сек
ретаря парторганиза
ции, а вот с апреля не 
были ни разу.

СУ-29 — одно по
сещение в январе и 
одно посещение в апре
ле.

СУ-13 — представи 
тели этого управления 
побывали в «гостях» у 
своих рабочих только 
один раз.

СУ-20 — одно посе
щение.

танции 3 километра.
Лыжи можно получить 

на лыжной базе комбина
та с 8-30 утра по адресу: 
ул. Белинск'ого, 141А.

Приглашаем всех домо
строителей и их семьи на 
лыжню!

Совет ДСО.

К читателям!
Редакция газеты дово

дит до вашего сведения, 
что задержка двух послед
них номеров была по вине 
издательства «Уральский 
рабочий».

ГРАФИК?
СУ-27 — посещают 

не по графику, всего 7 
посещений.

СУ-28 — тоже 7 по
сещений.

Хочется особо отме
тить, что регулярно по
сещают общежития 
представители СУ-15, 
у них 9 посещений. 
Они приходят к рабо- 
чим и в выходные, и в 
праздничные дни. А 
что же другие управле
ния? Так и будут захо
дить в общежития от 
случая к случаю?

Э. ПЛЕШКОВА, 
секретарь 

парторганизации 
/ШлП.

ОБЪЯВЛЕНИЕ
30- ноября в зале 

клуба завода ЖБИ им. 
Ленинского комсомола 
состоится отчетно-вы
борная конференция 

совета ДСО комбината.

Начало конференции 

в 17-30.
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